

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh

Alhamdulillahirrabbi lalamin. Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah dan kekuatan pada peneliti, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi :” Penerapan Metode Bercerita Dalam Mengembangkan Kecerdasan Interpersonal Anak Usia 6-7 Tahun” ini. Shalawat serta salam selalu terpanjatkan kepada Kekasih Allah Nabi penutup Zaman Nabi besar Muhammad SAW mudah-mudahan kita akan mendapatkan syafaatnya di yaumul mashar nanti. Amin

Selama penulisan berlangsung, peneliti telah menerima begitu banyak kemudahan-kemudahan dari berbagai pihak, untuk itu ucapan terimakasih yang tulus serta penghargaan yang tinggi penulis sampaikan kepada :

Dr. Yuliani Nurani Sujiono M.Pd selaku dosen pembimbing I juga selaku Dosen Pembimbing Akademik dan Dra. Iva Syarifah M.Pd selaku dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan dan masukan yang berharga kepada peneliti di tengah kesibukan beliau.

Drs. Karnadi, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta beserta para jajarannya.

Dra. Hj. Sofia Hartati, M.Si, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Anak Usia Dini beserta dosen Pendidikan anak Usia Dini dan staf-stafnya.

Pihak sekolah SDI Al – Azhar 8 kembangan terutama Bapak H. Wagiman beserta staf, guru dan siswa-siswi kelas 1B yang telah banyak membantu peneliti dan pengumpulan data dan informasi untuk penulisan skripsi ini.

Ucapan terimakasih khusus peneliti sampaikan kepada kedua orang tuaku Bpk. Rochiman dan Ibu Ria Aswaty *subhannallah*, yang dengan tulus dan sabar memberikan doa yang tiada pernah terputus, dorongan dan semangat yang tiada pernah terhenti untuk peneliti. Kakak-kakakku Bayu Prasetya Roy SE dan Dian Pratiwi SH yang juga tiada lelah memberikan semangat, bidadari kecil kami Ayunda Fathiha Azzahra yang menghapus segala kelelahan dan kepenatan yang mampu mengembalikan semangat peneliti.

Ucapan terimakasih untuk para sahabatku Achmad Danial S.Ag Fitri Rahmasari Lubis, ibu Sherly dan keluarga, Dede, Nariman,Umi dan semua teman-teman angkatan 2003 yang senasib dan seperjuangan, ibu Ramlah, ibu Neneng yang selalu semangat.

Tanpa dukungan dan doa mereka semua, skripsi ini tidak akan terwujud. Semoga jasa dan budi baik mereka di balas oleh Allah SWT, selalu diberikan hidayah, kemudahan, keberkahahan rizky dan kelancaran dalam menyelesaikan segala urusannya, serta selalu dalam curahan kasih sayang Allah SWT.

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca, guna memperkaya khasanah ilmu Pendidikan Anak Usia Dini, semoga Allah SWT selalu memberikan taufik dan hidayah- Nya kepada kita semua. Amin

Wassalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh

Jakarta, Juli 2008

RTL